



Primeras Planas

Venden huachicol cada 100 metros
Crecen en 86% las exportaciones de crudo a Cuba
Baja aforo en vías de zonas violentas
Tráfico de migrantes ya deja más ganancias al crimen que la droga
El aguacate de Michoacán, entre el *crystal* y la *maña*
Producción de maíz, en momento crítico; bajó en 2024 y no ven mejora en 2025
Activa INM retenes para frenar migrantes
Acoso escolar
¡Doble para la historia!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Ataque al área de Inteligencia

El coordinador general de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la SSC, Milton Morales, fue asesinado el 21 de julio cuando se encontraba de vacaciones. Mientras platicaba frente a una pollería en Coacalco, Edomex, sin escoltas, el jefe de Inteligencia fue balaceado por un sujeto que se acercó caminando, como mostró un video que circuló en redes sociales, lo cual fue confirmado por el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, quien estuvo en un homenaje que se le rindió el 22 de julio en Naucalpan. [Excélsior](#)

Policía redobla vigilancia durante verbena y compras

Por el Día de Reyes Magos, padres de familia acuden a los distintos negocios para encontrar los juguetes y artículos en tianguis de la alcaldía Cuauhtémoc; para garantizar su seguridad, **la SSC** desplegó un operativo especial. La dependencia desplegará a 308 uniformados, apoyados de 22 vehículos oficiales, cinco motocicletas, cinco grúas y un helicóptero de los Córdoros. Mientras que los elementos de la Subsecretaría de Control de Tránsito fortalecerán la vigilancia y seguridad en las vías de acceso e inmediaciones a los mercados. [24 Horas](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#)

Quitán estorbo de las calles

Con el fin de recuperar vialidades, agentes de **Tránsito de la SSC** realizaron 109 revisiones, 50 infracciones y el traslado de 41 motocicletas a corralones, en el Centro Histórico. [Reforma](#)

Más de 2 mil automovilistas son remitidos a “El Torito”

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana remitieron a 2 mil 291 conductores al Centro de Sanciones Administrativas, conocido como “El Torito”, al superar el límite permitido de alcohol en la sangre, en el periodo del 5 de diciembre al 4 de enero. Además, se realizaron 620 mil 615 pruebas AlcoStop, así como 11 mil 493 pruebas de alcoholemia. [Contra Réplica](#)

Montachoques ahora utilizan motocicletas

A pesar de los operativos de seguridad y los múltiples mensajes de alerta en las redes sociales, la presencia de los montachoques en la CDMX continúa y evolucionan sus tácticas para dañar a los automovilistas que transitan por las calles de la capital; ahora, la nueva estafa la realizan con motocicletas. Las recomendaciones señalan mantener la calma, no bajar las ventanas, no hacer caso a las provocaciones y amenazas, evitar a toda costa descender del vehículo, así como contactar a las autoridades de la **Policía capitalina**. [24 Horas](#)



Identifican porros en 33 de 52 bachilleratos

Los porros están en 33 de las 52 preparatorias que el IPN, la UNAM y el Colegio de Bachilleres tienen en el Valle de México. En julio de 2024, las tres instituciones acordaron crear un mapa de riesgos para erradicar el porrismo. La comisión del IPN se coordina con las dependencias de seguridad de la CDMX: de Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Coyoacán, Cuauhtémoc, GAM, Iztacalco, Iztapalapa, Miguel Hidalgo, Milpa Alta, Tlalpan, y de los municipios de Naucalpan, Ecatepec, Tlalnepanitla y Nezahualcóyotl. [El Sol de México](#)

Delincuentes se esconden del C5

El C5 ha detectado que en algunas zonas de la ciudad se colocan lonas con la intención de obstaculizar la visión de las cámaras de videovigilancia. Pese a este panorama, el coordinador del C5, Salvador Guerrero Chiprés, dijo que con los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que están en campo se busca evitar que se cometan delitos y la impunidad en dichos puntos. [Excélsior](#)

Atrapan a compinches de El Huguito

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres sujetos en posesión de 387 dosis de posible droga en calle la Tenochtitlan, colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Cabe destacar que los detenidos son miembros de una célula de El Huguito, uno de los líderes de La Unión Tepito, actualmente preso, quienes se dedican a la extorsión, cobro de piso, homicidios y venta de armas y narcóticos, en la zona Centro. [Basta](#)

Hombre arroja aceite hirviendo a 2 empleadas

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto que causó quemaduras a dos mujeres, tras arrojarles aceite hirviendo en un establecimiento ubicado en calle Hierro, de la colonia Maza, alcaldía Cuauhtémoc, donde las trabajadoras denunciaron que el agresor se quejó de la falta de atención y lanzó un objeto al aceite hirviendo, el cual las salpicó y les causó quemaduras. Paramédicos del **ERUM** trasladaron a las lesionadas a un hospital para su atención médica. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Golpeó a una abuelita de 76 años

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto que golpeó a una mujer de la tercera edad sin aparente causa cuando caminaba sobre calle Norte 60, en la colonia Tablas de San Agustín, alcaldía Gustavo A. Madero. La lesionada fue trasladada por paramédicos del **ERUM** a un hospital cercano con heridas en la cabeza y varios dedos de la mano fracturados. [Basta](#)

Detienen a pasajero armado en Central de Autobuses del Norte

Un joven fue capturado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la terminal de autobuses TAPO, ubicada en la colonia Magdalena de las Salinas, alcaldía Gustavo A. Madero, tras ser sorprendido con una pistola al interior de su maleta de viaje, por lo que fue puesto a disposición del MP. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Detienen a joven por atraco a una sexshop

En la víspera del Día de Reyes, un joven fue detenido por **elementos de la SSC** por intentar robar juguetes, pero para adultos, en un local de la colonia Portales Norte, alcaldía Benito Juárez. El atraco fue frustrado por elementos de la Policía capitalina, que tras su detención lo presentaron ante el Ministerio Público. [24 Horas](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Cae La China, hermana de El Betito; es su noveno ingreso

Policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a María Isabel "N", La China, hermana de El Betito, líder del grupo criminal La Unión Tepito, en posesión de diversas dosis de aparente droga en calle Camila, de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

Retiran altar a Satanás

Luego de que se viralizara en redes sociales la colocación de un altar dedicado a Lucifer y Satán en los límites de las alcaldías Iztapalapa e Iztacalco, personal de ésta última acudió al lugar para retirarlo. El altar había sido colocado sin permiso en el camellón ubicado en Canal de Río Churubusco y Puente de Curtidores. A través de un comunicado, la alcaldía de Iztacalco, gobernada por Lourdes Paz, informó que el retiro se llevó a cabo en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**: "Agradecemos la colaboración y comprensión de los vecinos para retirar este altar, así como el apoyo de la @SSC_CDMX", mencionó. [Basta](#) / [Ovaciones](#)

Encuentran caja con marihuana

Una caja de cartón con aparente marihuana fue encontrada y entregada a personal de limpieza por un usuario en la estación Martín Carrera, de la Línea 4, del STC Metro. Personal de vigilancia dio aviso al jurídico del Metro, por lo que el contenido fue trasladado al MP en custodia de elementos de la **PBI**. [La Prensa](#)

Se requiere un plan integral en la Alameda contra el regreso del ambulante

Transeúntes y visitantes del CH consideran como insuficiente la liberación de la explanada del Palacio de Bellas Artes, ya que aún hay vendedores ambulantes que obstruyen el paso. Un trabajador de Atención Ciudadana indicó que cuando hay un problema con algún comerciante, se dialoga con ellos y hay apoyo de elementos de la **SSC**. [La Jornada](#)

Siete de cada diez niños sufren de acoso escolar

Con base en las encuestas realizadas a menores de edad, se tiene conocimiento que la mitad de los estudiantes de entre 13 y 15 años declaró que fue víctima de violencia escolar, por lo que se decidió actuar con modificaciones a la legislación. El vicecoordinador del PRD, Pablo Trejo, destacó que, en la capital del país, según los reportes del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, los casos de acoso escolar subieron 347%. [La Prensa](#)

Refuerzan vigilancia en mercados y tianguis por Reyes en Álvaro Obregón

La alcaldía Álvaro Obregón implementó un operativo especial de seguridad en tianguis, mercados y romerías con motivo de las compras de El Día de Reyes. El objetivo es garantizar la seguridad de los asistentes y el cumplimiento de la normatividad vigente en los puntos de venta. Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** mantendrá el operativo vigente hasta la mañana del 6 de enero. [La Crónica de Hoy](#)

Simulación, las cámaras en AO

Uno de los diagnósticos del nuevo gobierno de Álvaro Obregón, que desde octubre encabeza Javier López Casarín, encontró que cientos de cámaras de vigilancia instaladas durante el gobierno anterior se encontraban inoperantes y sin contribuir a la seguridad, pero de igual forma en los últimos meses se siguieron instalando los aparentes kits de vigilancia. La iniciativa es retomada por **López Casarín, quién al presentar su propuesta de seguridad** el pasado mes de noviembre, agregó que del total de 3 mil 400 cámaras de vigilancia solo estaban activos 450. [Basta](#)



Columna En Flagrancia: Suicidio en el Metro / Gustavo Fondevila

El jueves pasado, un hombre intentó cometer suicidio arrojándose a las vías en la estación Nativitas de la Línea 2 del Metro, elementos de la Policía Auxiliar y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron rescatarlo y subirlo nuevamente al andén donde fue detenido. Ni siquiera fue el primer caso del año, porque el día anterior, otro hombre había intentado tirarse a las vías en la estación Peñón Viejo aparentemente alcoholizado. El intento de suicidio en el Metro y también su rescate son relativamente frecuentes: desde 2016 hasta el 2023, el programa "Salvemos Vidas" ha logrado contener a 620 personas en esta situación con una efectividad final del 72%. [Reforma](#)

Columna Red Compartida

A propósito de la llegada de Los Reyes Magos, previo a este 6 de enero, las autoridades de la capital **implementaron un operativo especial para garantizar la seguridad** de padres de familia, salvaguardar compras y comercios, cerrando con ello la época de fiestas decembrinas. Desde el C5, Salvador Guerrero Chiprés ha estado al frente del monitoreo y supervisión de las actividades. [La Prensa](#)

Policiaico

Hallan un cadáver en zona turística

Trabajadores de las trajineras arribaron al canal de Cuemanco para iniciar sus labores, cuando se dieron cuenta que entre las trajineras flotaba el cuerpo de un hombre, los testigos enseguida pidieron ayuda a los servicios de emergencia y algunos minutos después acudieron **elementos preventivos del sector Tepepan y paramédicos del ERUM**. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Asesinan a hombre a balazos

Un hombre fue asesinado a balazos sobre avenida Las Cruces, en la colonia San Bernabé Ocoatepec, alcaldía Magdalena Contreras. Al sitio arribaron **elementos policiacos** del Sector San Jerónimo y paramédicos del ERUM, quienes certificaron el deceso; el responsable logró escapar. [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Van reyes a la cárcel gracias a obra teatral

Niñas y niños que viven en prisión podrán tener un juguete por el Día de Reyes Magos. Ayer se realizó la puesta en escena de la Pastorela de la Integración Chilanga, de la compañía teatral de personas liberadas en la casa fuerte de Emilio "El Indio" Fernández en Coyoacán, el boleto de acceso era un juguete que entre hoy y el miércoles será obsequiado a niñas y niños que viven en el **Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla**, junto a sus madres que se encuentran privadas de su libertad. [Reforma](#) / [Metro](#)

Columna Ruiz-Healy Times: La prisión preventiva oficiosa significa más presos y menos justicia / Eduardo Ruiz-Healy

La Constitución que amplía los delitos sujetos a prisión preventiva oficiosa, expedida por la presidenta Claudia Sheinbaum el 31 de diciembre pasado, representa un giro preocupante en el ya deficiente sistema de justicia penal. En cuatro palabras: más presos, menos justicia. Además, esta reforma reduce la autonomía judicial al obligar a los jueces a dictar prisión preventiva sin analizar si es realmente necesaria. Esto no solo debilita el principio de proporcionalidad, sino que también agrava la saturación del **sistema penitenciario**, donde actualmente casi 90,000 personas, equivalentes al 37% de los presos, no tienen sentencia. [El Economista](#)



Justicia

Caen por narco

Diez sujetos fueron detenidos en un lapso de 15 días por delitos contra la salud. La Fiscalía capitalina informó que entre las órdenes ejecutadas hubo nueve de aprehensión y una de reaprehensión, cumplimentadas por policías de Investigación. [Reforma](#)

Lo aprehenden por violación

Un hombre fue detenido por la posible comisión de los delitos de violación y corrupción en contra de una menor de edad. Los hechos ocurrieron en enero de 2021 en la alcaldía Tlalpan, donde el sujeto habría cometido la violación en agravio de una adolescente; el inculpado fue trasladado al Reclusorio Oriente. [Reforma](#)

Imagen Destacada

